

## PROVINCIA ALMAZÁN



Imagen de expositores en el recinto ferial en la edición del pasado año. MARIO TEJEDOR

## La Feria de Muestras congregará este año a unos 230 expositores

Destacado número de firmas de maquinaria y automoción aunque este año no les tocaba

**P.P.S. SORIA**  
El Ayuntamiento de Almazán ultima los preparativos para una nueva edición de la Feria de Muestras, aunque la parte del trabajo en lo relativo a firmas está ya cerrado. Alrededor de 230 expositores se darán cita este año en el certamen, que tiene lugar en el recinto ferial del parque de La Arboleda y cuenta con asistentes procedentes de toda la geografía nacional, según apuntaron fuentes municipales.

Incluida en el calendario ferial de Castilla y León, la de Almazán es una de las ferias más potentes de la comunidad, junto con la de Lerma. Cada dos años cuenta con un bloque expositor especial dedicado a la maquinaria agrícola y a la automoción, con un carácter bienal. No obstante, y a pesar de que en esta edición no tocaba, en la feria habrá una amplia representación de maquinaria, según adelantó el alcalde, José Antonio de Miguel, que valoró de forma positiva la representación de este sector.

### DISTRIBUCIÓN

Los expositores se distribuyen en todo el recinto ferial de acuerdo a una disposición que no suele variar. El abanico de firmas es am-

plio y toca muy distintos sectores. Así, hay un total de 39 casas de maquinaria agrícola y automoción, firmas que el pasado año llegaron a medio centenar por la razón citada. Asimismo la carpa de alimentación engloba a 40 puestos, a los que se suman los 15 del mueble en un área diferente. Un pabellón que deja constancia de la tradición de Almazán en la industria de la madera y el mueble.

El área de servicios es la que

### INAUGURACIÓN POR EL DIRECTOR DE POLÍTICA AGRARIA COMUNITARIA

La inauguración de la feria tendrá lugar como viene siendo habitual en torno a las 12 del mediodía del viernes 18. El corte de la cinta correrá a cargo del director general de Política Agraria Comunitaria de la Junta, Juan Pedro Medina Rebollo, que estará acompañado de autoridades locales y provinciales. Si el tiempo acompaña, y aunque no lo ha-

cuenta más expositores al aglutinar firmas relacionadas con casas de fontanería, electricidad, zapatería y aluminio, entre otras. Al igual que en ocasiones anteriores, en el paseo central se situarán el resto de expositores entre los que estarán asociaciones, especialmente agrarias (no hay que olvidar que el origen de esta feria está ligado precisamente la agricultura), entidades financieras y otro tipo de agrupaciones. También se encuentran en esta zona los pues-

tos de artesanía. Parte de la infraestructura necesaria se encuentra ya en el recinto ferial, tras la reciente celebración de la Feria venatoria Venalmazán, el último fin de semana de abril. Pero no todo. Será en los dos últimos días, con la llegada de los expositores, cuando comience a tomar forma el certamen, que cuesta a las arcas municipales en torno a 60.000 euros, montante en el que se incluye la feria cinegética.

Introducir en su desarrollo son pocas. Así y con todo, el Ayuntamiento intenta introducir alguna novedad que en ocasiones llega de la mano de las actividades complementarias que se organizan y forman parte del programa. El certamen está organizado a través de un comité de feria que dirige el concejal Miguel Armillas y que preside el alcalde de la villa, José Antonio de Miguel. Camino de su sesenta aniversario, la feria alcanza su edición número 58 con buenas perspectivas, después de haber dejado atrás los años en que la crisis se notó también en asistencia de firmas.

El programa incluye para el viernes una sesión de bailes, de 21 a 22.30 horas; y verbena, entre las 0.30 y las 4 horas, ambos en la plaza Mayor y a cargo de la orquesta Tabú. Con el mismo horario, también habrá baile y verbena el sábado.

## Salida de los zarrones el jueves 17 en la fiesta de San Pascual

SORIA

Almazán celebra el jueves 17 la festividad de San Pascual Bailón, fiesta local en el municipio y primer día en que saldrán los zarrones, una de las atracciones que más tirón turístico despiertan. El programa arranca con una diana por las calles a partir de las 8 horas que comenzará en el domicilio del mayordomo de la Cofradía de San Pascual, organizadora de los actos, para visitar después las casas de los danzantes y de los zarrones.

A las 12 horas está prevista la misa en la iglesia de San Pedro, con la participación de la Coral Polifónica de la villa, a la que seguirá la tradicional procesión con el santo hasta la plaza Mayor y la actuación de los danzantes y zarrones en una comitiva acompañada de los gaiteros Los Soplaitas. Una vez que la imagen del santo regrese a la iglesia de San Pedro, los jóvenes podrán disfrutar de las carreras y zambombazos de los zarrones. Posteriormente, la comitiva se dirigirá a casa del mayordomo donde se repartirá la tradicional soparra, con vino.

Otro plato fuerte de esta jornada es la comida campera que tendrá lugar en el parque de La Arboleda a partir de las 15 horas, para la cual la cofradía pone a disposición de todos los que lo deseen la leña y el vino.

El viernes el programa será similar: comenzará de nuevo con diana, a partir de las 8 horas, y después de la misa, también en San Pedro y a las 12.30 horas, habrá una nueva actuación de danzantes y zarrones por las calles de la localidad.

La verbena, a cargo de la orquesta Tucán Brass, será en la plaza Mayor entre las 21 y las 24 horas.

### RIFA DE CORDEROS

Por la tarde, a las 19.30 horas hay previstas cucañas y también juegos infantiles y bolos femeninos en la calle del mayordomo de la cofradía. Media hora más tarde será la tradicional rifa de los corderos en la plaza Mayor.

El programa incluye para el viernes una sesión de bailes, de 21 a 22.30 horas; y verbena, entre las 0.30 y las 4 horas, ambos en la plaza Mayor y a cargo de la orquesta Tabú. Con el mismo horario, también habrá baile y verbena el sábado.